



Comunicado de prensa

14

FECHA: 23/09/2023

Grupo Sala Hermanos colabora en la logística del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

Sala Marina en Alfaz del Pi, distribuidor de las marcas SEAT, CUPRA, VOLKSWAGEN Y VOLKSWAGEN INDUSTRIALES firma un convenio con el Automóvil Club AIA cediendo los vehículos de la Caravana de Seguridad y sus instalaciones para las Verificaciones finales del Rallye

Sala Hermanos estará presente en la 29 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' como empresa colaboradora. Recientemente se ha firmado el convenio mediante el cual Sala Marina, que representa a las marcas Seat, Cupra, Volkswagen y Volkswagen Industriales, colaborará con el Automóvil Club AIA, organizador de la prueba, en el desarrollo y organización de la edición de 2023, la cual se disputará los días 2, 3 y 4 de noviembre.

El acuerdo suscrito entre el gerente de Sala Marina, Vicente Ivorra y el presidente del club organizador, Vicente Cabanes, supone que Sala Marina apoyará la logística del rallye, cediendo los vehículos necesarios para la Caravana de Seguridad de la prueba y aportará una cantidad económica para la organización del evento deportivo. Además, Sala Marina, que ya colaboró con el Automóvil Club AIA en las últimas ediciones, tendrá una zona específica para exponer y mostrar la gama de sus vehículos, aprovechando el Parque de Asistencia en la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía.

El 29 Rallye La Nucía Mediterráneo repite en la presente edición como prueba puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes (S-CER), al tiempo que figura, como rallye puntuable para el International Iberian Rally Trophy (IIRT) 2023, por lo que adquiere la condición de prueba de carácter internacional. Señalar que a partir del día 26 de septiembre y hasta el 25 de octubre estarán abiertas las inscripciones.

Por otro lado, señalar que la Ceremonia de Salida de la prueba tendrá lugar en la tarde noche del jueves 2 de noviembre en Alicante, más concretamente en la Avenida de la Estación en el Palacio de la Diputación Provincial.

Se adjunta imagen de la firma del convenio entre el Automóvil Club AIA y el Grupo Sala Hermanos.

Un saludo. Gabinete de Prensa 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'.

GrupoSala^S
haciendo amigos



terratraining
motorsport

Comunitat Valenciana
COMUNITAT DE L'ESPORT

GENERALITAT VALENCIANA

FUNDACIÓN TRINIDAD ALFONSO

Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallvelanucia.com Página web: www.rallvelanucia.com